

CAMBIOS EN EL MERCADILLO DE LOS JUEVES

Desde el jueves 29 de abril de 2021 y de manera provisional, habrá algunos cambios en el mercadillo que se celebra en las calles del centro de esta localidad.

Se aumenta el número de puestos al 100 % de los que hay autorizados, como consecuencia de ello y a que hay que cumplir con las normas sanitarias (Normativa Covid-19) que establecen una separación de 4 metros entre los puestos, se trasladará provisionalmente a las calles Cuatro Esquinas e Ildefonso Navarro, ya que donde se celebra actualmente no hay espacio suficiente para su colocación.

Todos los puestos relacionados con la alimentación se pondrán alrededor del parque de la calle Cuatro Esquinas, y los demás puestos se pondrán a lo largo de la calle Ildefonso Navarro.

Se ruega a todos los vecinos que no estacionen sus vehículos en esas calles durante el horario de celebración del mercadillo, de 7:00 a 16:00 horas

